
1 

 

 
 

PROCÈS-VERBAL DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
ÉCOLE DE L’HARMONIE 

  

PROCÈS-VERBAL de la séance ordinaire du conseil d’établissement de l’école de l’Harmonie 
(Saint-Édouard et Monseigneur-Robert), tenue le lundi 5 février 2024 à 18 h 30, par 
visioconférence, à laquelle sont présentes les personnes suivantes : 
 
PRÉSENTES : 
 
AMYOT, Philippe Représentant du personnel enseignant 
BEAUCHEMIN, Caroline Représentante du service de garde 
BESNER, Michaël  Représentant des parents 
CANTIN, Manon Représentante des parents 
DE BELLEFEUILLE, Marie Représentante des parents (substitut) 
CAOUETTE, Émilie Représentante des parents 
DESGAGNÉS, Chrystine Représentante du personnel enseignant 
DUCHESNE LESSARD, Rafaël Représentant des parents  
DUGRÉ, Mireille Représentante des parents 
LOYER, Cyrielle Représentante des parents 
PAQUET, Julie Représentante du personnel enseignant 
POULIN, Stéphanie Représentante des parents 
RAYMOND, Sylvie Représentante du service de garde 
ROBITAILLE, Laurie Ann Représentante du personnel professionnel 
SIROIS, Annie Représentante des parents 
ST-PIERRE, Linda  Représentante du personnel de soutien 
TREMBLAY, Nancy  Représentante du personnel enseignant 
 
 
PARTICIPANTES : 
 
DUGUAY-DION, Joanie Directrice adjointe 
MORNEAU, Manon Directrice 
POULIOT DOMINIQUE Directrice adjointe 
 
Madame Christine Fortin agit à titre de secrétaire de la séance.  
 
 

 1. OUVERTURE DE LA SÉANCE, VÉRIFICATION DU QUORUM ET MOT DE BIENVENUE 
 
Le quorum est constaté, la séance est ouverte à 18 h 30. Madame Annie Sirois souhaite 
la bienvenue aux membres. Madame Manon Morneau présente madame Dominique 
Pouliot nouvelle directrice adjointe au bâtiment Mgr-Robert. 
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CE-23/24-16 2. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
 

IL EST PROPOSÉ par madame Chrystine Desgagnés et appuyé par madame Nancy 
Tremblay l’adoption de l’ordre du jour tel que modifié. 

 
1. Ouverture de la séance, vérification du quorum et mot de bienvenue  
2. Adoption de l’ordre du jour  
3. Adoption du procès-verbal de la séance du 30 octobre 2023 
4. Suivis au procès-verbal 
5. Approbation des grilles-matières pour 2024-2025 (déposées en séance tenante) 
6. Approbation du projet éducatif 2023-2027 
7. Adoption du transfert des mesures protégées 
8. Approbation des sorties éducatives 
9. Approbation pour la photographie scolaire 2024-2025 
10. Information du comité de parents 
11. Information de l’OPP 
12. Communication de la présidence 
13. Communication de la direction 
14. Information des services de garde 
15. Autres sujets 
16. Levée de la séance 

 
*ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ* 

 
CE-23/24-17 3.       ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE DU 30 OCTOBRE 2023 

 
IL EST PROPOSÉ par madame Mireille Dugré et appuyé par monsieur 
Rafaël Duchesne Lessard l’adoption du procès-verbal du 30 octobre 2023, tel que 
présenté. 

 
*ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ* 

 4. SUIVIS AU PROCÈS-VERBAL 
 
Aucun suivi. 

 

CE-23/24-18 5. ADOPTION DES PRÉVISIONS BUDGÉTAIRES 2023-2024 
          

Madame Manon Morneau présente le tableau des grilles-matières. La composition de la 
grille-matière du bâtiment Mgr-Robert n’aura aucun changement. Tandis que pour celle 
des classes Archipel, bâtiment St-Édouard, il y aura un changement du côté des arts et 
éthique et culture religieuse. En 2023-2024, nous avions 1.5 périodes d’arts plastique et 
0,5 période d’éthique et culture religieuse. En 2024-2025, ce sera 1 période pour chacune 
des matières et éthique et culture religieuse sera remplacée par Culture et Citoyenneté 
Québécoise. 
 
IL EST PROPOSÉ par madame Caroline Beauchemin et appuyé par madame 
Stéphanie Poulin l’adoption des grilles-matières pour 2024-2025, telles que présentées.  
 
         *ADOPTÉES À L’UNANIMITÉ* 
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CE-23/24-19 6. APPROBATION DU PROJET ÉDUCATIF 2023-2027 

 
Madame Joanie Duguay-Dion mentionne que la version finale a été validée par monsieur 
Éric Leclerc et sera déposée en avril. La réussite des élèves est au cœur du projet. Il y a 
une petite précision à apporter, les cibles à atteindre en 2027 sont décidées par la 
direction. 
 
IL EST PROPOSÉ par monsieur Michaël Besner et appuyé par madame Émilie Caouette 
l’approbation du projet éducatif 2023-2027. 
 
         *APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ* 
 

CE-23/24-20 
 

7. APPROBATION DU TRANSFERT DES MESURES PROTÉGÉES 
 

Madame Manon Morneau mentionne que les mesures protégées ont un seul usage. Si 
nous ne les utilisons pas, le ministère peut récupérer les sommes.  
 
IL EST PROPOSÉ par madame Manon Cantin et appuyé par monsieur 
Rafaël Duchesne Lessard l’approbation du transfert des mesures protégées. 

 
 

*APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ* 
 

CE-23/24-21 
 
 
 
 
 
 
 
 

8. APPROBATION DE SORTIES ÉDUCATIVES 
 

Madame Manon Morneau survole le tableau des sorties éducatives à approuver. Il y a une 
modification à l’heure de départ pour l’école de Cirque, les élèves quitteront à 12 h 30. 
Nos élèves de 6e année en arts-musique iront faire une prestation à la résidence Fargy le 
29 février prochain. 
 
IL EST PROPOSÉ par madame Cyrielle Loyer et appuyé par madame Stéphanie Poulin 
l’approbation de sorties éducatives. 

 
 *APPROUVÉES À L’UNANIMITÉ* 

  

CE-23/24-22 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

9. APPROBATION POUR LA PHOTOGRAPHIE SCOLAIRE 2024-2025 

 
 Madame Manon Morneau mentionne que cette année, la compagnie de photo était 
 « Photo Repensée » et que tout le personnel a adoré la formule. Nous avons reçu un très 
 bon service.  
 
 IL EST PROPOSÉ par madame Cyrielle Loyer et appuyé par madame Stéphanie Poulin 
 l’approbation pour la photographie scolaire 2024-2025. 

 
*APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ* 

 
10. INFORMATION DU COMITÉ DE PARENTS 
 

Il y a eu une rencontre optionnelle en janvier dernier cependant celle-ci n’a pas été tenue. 
Des changements probables seront apportés au niveau du comité exécutif. En revanche, 
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CE-23/24-23 
 

une rencontre a eu lieu avec la Fédération du comité de parents. Beaucoup de discussions 
au niveau du plan de rattrapage, le rendre public afin que les parents puissent lever la 
main et aller vers les enseignants. Les projets de loi 47 et 48 étaient aussi au cœur des 
discussions. Le projet de loi 47 concerne des changements dans l’intention de protéger 
les élèves et la loi 48 est d’augmenter la sécurité autour des zones scolaires. 

 
 
11. INFORMATION DE L’OPP 
 
 Aucune rencontre n’a eu lieu pendant la grève. Cependant, il y aura des travaux cet été 
 pour l’aménagement de la bibliothèque au bâtiment Mgr-Robert. L’aménagement de la 
 bibliothèque du bâtiment St-Édouard va bon train, un gros merci aux bénévoles. 
 
 
12. COMMUNICATION DE LA PRÉSIDENCE 

 
 Aucune communication. 
 
           
13.      COMMUNICATION DE LA DIRECTION 
 
 Le plan de rattrapage a débuté le 30 janvier dernier. Il y aura 3 phases, la 2e phase visera 
 à cibler les élèves avec le plus de besoin et un réajustement sera fera par la suite. 
 
 
14. INFORMATION DES SERVICES DE GARDE 
 
 Madame Sylvie Raymond fait un survol des journées pédagogiques à venir. Le service de 
 garde des deux bâtiments sera ouvert pendant la semaine de relâche.  
 
 Madame Caroline Beauchemin mentionne que les éducatrices ‘’aide à la classe’’ 
 participent au plan de rattrapage. Elle fait part également que les élèves auront la visite 
 du bonhomme Carnaval le jeudi 8 février prochain. 
 
15. AUTRES SUJETS 
 
 Le prochain conseil d’établissement aura lieu le 13 mai 2024. 
 
 
16.     LEVÉE DE LA SÉANCE 
 

Tous les sujets à l’ordre du jour étant épuisés, il est proposé par monsieur Michaël Besner 
et appuyé par madame Émilie Caouette la levée de l’assemblée à 20 h 15. 
 

 
 
____________________________ _____________________________ 
Madame Annie Sirois Madame Christine Fortin 
PRÉSIDENTE SECRÉTAIRE 

  

 


